



# なかよしマルシェ

笑顔がいっぱい♡

私達、なかよしマルシェ実行委員会は生まれ育った守山で大人も子どもも楽しめるイベントをやりたい！という思いから始まりました。

季節ごとにテーマを掲げ【食べる・見る・やってみる】の3つを柱とし企画しています。

コロナ禍の中での開催の為、入り口には消毒液を設置し、食べ歩き防止の為、飲食スペースも設けました。飲食は基本テイクアウトとし、来場者様へのマスク着用の呼びかけなど皆様が安全に楽しんで頂けるよう感染対策を実施しました。

仮装をした子ども達や、ペットを連れた方、おじいちゃん、おばあちゃん

大人も子どもも一緒に楽しめる1日になったかと思います。

出店者様についても新しく出店くださった方も多く、市内の方で『出てみたかった！』という方が増え嬉しく思いました。

また、商店街の皆さんも同時イベントを開催してくださいました。

まだまだ、油断のできない毎日ですが今できる事をやっていきたいと思っています。

コラボイベントをしてください  
団体様募集しております♪



こちらからもご覧いただけます☆



Instagram: [nakayoshimarushie](#)

なかよしマルシェ実行員会